

Piden centrar políticas en empleo (Reforma 23/07/12)

Piden centrar políticas en empleo (Reforma 23/07/12) Para alcanzar un crecimiento fuerte y sostenido se requiere mejorar la competitividad y facilitar el acceso al mercado laboral formal Por Notimex Madrid España (23 julio 2012).- El empleo debe estar en el centro de las políticas macroeconómicas para seguir avanzando hacia el objetivo de un crecimiento fuerte, sostenido y equilibrado en el mundo, señaló Rosalinda Vélez Juárez. Al participar en la VIII Conferencia Iberoamericana de Ministros de Empleo y Seguridad Social, la titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) advirtió que la generación de trabajo decente para todos es uno de los desafíos globales más urgentes, en particular para integrar a los jóvenes y otros grupos vulnerables al mercado laboral. "No hay receta única, un solo actor no tiene todas las respuestas a la crisis", dijo. En este sentido señaló, que sólo con la acción coordinada y decidida de gobiernos, trabajadores y empleadores, será posible regresar al camino del desarrollo incluyente, que genere empleos de calidad, contribuya a erradicar la pobreza y logre el bienestar de las personas. Enfatizó las conclusiones en materia de trabajo y empleo derivadas de la Cumbre del G20 celebrada en Los Cabos, en junio pasado, y refirió que los líderes de las economías más importantes del mundo expresaron su firme decisión de mantener como prioridad el crecimiento fuerte, sostenido y equilibrado, que conduzca a la creación de empleos y al bienestar de la población. Para alcanzar este objetivo, recordó, son necesarias las reformas estructurales para mejorar la competitividad y facilitar el acceso al mercado laboral formal, con pleno respeto a los derechos de los trabajadores. "Las reformas estructurales deben combinarse con políticas activas del mercado laboral, que faciliten la vinculación entre las empresas y los buscadores de empleo, y así éstos puedan insertarse en empleos de calidad", explicó. Asimismo, señaló que en un mundo globalizado, las dificultades económicas de un país o de una región, sin importar su tamaño, afectan a las economías y los mercados de prácticamente todo el orbe, por lo que el reto para todos los países es que la estabilidad y la recuperación económica tengan un rostro humano, es decir, que la población cuente con oportunidades de desarrollo pleno, a través del empleo de calidad. En este sentido, la Secretaría del Trabajo y Previsión Social informó que México planteó como tema central de la Reunión de Ministros de Trabajo y Empleo del G20, que se realizó en Guadalajara en mayo, la creación de empleos de calidad, es decir, con derechos, seguridad social y salario digno, especialmente para los jóvenes, así como impulsar el crecimiento de la industria verde como potencial generadora de empleos. La VIII Conferencia Iberoamericana de Ministros de Empleo y Seguridad Social tiene como objetivo compartir experiencias sobre las políticas que han resultado exitosas en materia de empleo, particularmente el juvenil. Durante la inauguración, el día de hoy, intervinieron el Príncipe de Asturias, Felipe de Borbón; la Ministra de Empleo y Seguridad Social de España, Fátima Báñez García y el Secretario General Iberoamericano, Enrique V. Iglesias. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo